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EnglishList of forced labourers from soviet union in Schwaben 1942. Message from Gestapo München 1. August 1942.

GermanListe der Zwangsarbeiter aus den sowjetischen Gebieten in Schwaben 1942. Nachricht von der Gestapo München vom 1. August 1942. Staatsarchiv Augsburg Nr. 17370
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	DescriptionGestapo, Liste der Arbeitskräfte aus altsowjetischen Gebieten, 1. August 1942, Staatsarchiv Augsburg Nr. 17370.pdf	
English:  This is a photo from a message from Gestapo Munich from 1. August 1942 listing the number of forced labourers from soviet union working in different companies and organisations in Schwaben, Bavaria, Germany. The list contains the number of man and woman for each organization. The original ist archived in Staatsarchiv Augsburg Nr. 17370

Deutsch:  Ein Foto von einer Nachricht der Geheimen Staatspolizei (Gestapo) München mit einer Liste der Zwangsarbeiter aus den sowjetischen Gebieten in Schwaben, Bayern, Deutschland vom 1. August 1942. Es werden die Anzahl der männlichen und weiblichen Zwangsarbeiter für die verschiedenen Firmen und Organisationen aufgelistet. Das Original ist im Staatsarchiv Augsburg Nummer 17370.
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